



毛呂本郷の庚申塚 (昭和6年) (田島政治さん提供)

阿諏訪方面と滝ノ入方面に分かれるY字路にある庚申塚の前で撮影された、春の流鏝馬の記念写真です。当時は、周囲に何もなく、後ろにそびえる山がよく見えます。

現在の風景



募集中

昭和50年代ごろまでの昔の写真を募集しています。提供いただける方は、役場秘書広報課広報広聴係 ☎(295)2112 内線332までご連絡ください。

徒然歳時記

すきやき



すきやきは寒くなると喜ばれる鍋料理の一つ。関東では、はじめ牛鍋と呼ばれました。明治4年(1871)に刊行された仮名垣魯文の『安愚楽鍋』に「牛鍋食わぬは開けぬ奴」とあるように、文明開化の象徴と見られた食べ物です。もっとも明治以前にもひそかに牛肉を食べていた地方があり、農夫が屋外で鋤の鉄板に肉をのせて焼いたのが「鋤焼」の語源とされています(ただし、薄切にしたすき身の肉を焼いたからとする説もあります)。

昭和36年(1961)に坂本九が歌った「上を向いて歩こう」(永六輔作詞、中村八大作曲)は、アメリカでも大ヒット曲となりましたが、タイトルは歌の内容と関係のない「SUKIYAKI」でした。明治に舶来の食べ物とされていたすきやきが、約百年を経て日本のシンボルになっていたというわけです。

日本生まれのすきやきは、野菜がたくさん摂れる理想の料理。毛呂山産の野菜をたっぷり入れて、あと少し、寒い冬を乗り越りましょう!

来月は、春の流鏝馬が行われます。毎年、取材に行っていますが、初春のうららかな日差しのなか、愛らしい幼子に乗せた祭馬が口取りと共に町中を進む様子は一幅の絵のようです。今月の広報で春の流鏝馬の知識を深めたら、ぜひ当日、見学にお出かけください。(M)

わがやのアイドル



松本 莉沙ちゃん (1歳5か月)

いたずら大好き！  
お手伝い大好き！  
でも一番大好きなのはパパ♡ パパが休みの日にはベツタリ。大きくなっても「パパが好き」って言うってくれる優しい大人になってね。



小島 一乃くん (7か月)

一乃はお散歩とお話  
が大好きで、話しかけるとニコニコして「ウーウー」とお話ししてくれる愛嬌のある元気な男の子です。近所の方がたにも温かく見守られてスクスク成長しています。これからもよろしくお願ひします(^-^)

■秘書広報課では「わがやのアイドル」を募集中です。  
☎・問 役場秘書広報課 ☎(295)2112 内線332